

Comisión que convocó al Ministro de Hacienda.  
Rebocados a sede la Comisión antes en su calidad de  
Ministro de Hacienda este presidente suscrito le exijo  
que informados y teniendo en cuenta los gastos  
que ha hecho yo por organizar su comisión judicial poder  
explicar las pautas que se establecieron  
y por qué no firmé al acuerdo de los señores  
consejeros y fiscal contenidos —

D. Pedro Alvarez Fernández Tello  
D. Francisco Martínez de la Puebla  
D. Bartolomé Martínez de la Puebla  
D. Pedro Martínez de la Puebla  
D. José Martínez de la Puebla  
D. Juan Martínez de la Puebla  
D. Ignacio Martínez de la Puebla  
D. Manuel Martínez de la Puebla  
D. Tomás Martínez de la Puebla  
D. José Martínez de la Puebla

Pállerguizat

@ Tenu

T. Calatrava  
C. O.

Por el Sr. Presidente de la Corte de Cuentas y Hacienda  
que se encarga de la ejecución de los presupuestos y de los gastos  
de la república. Y de acuerdo con lo establecido en la constitución  
de la república de Chile y en la legislación que rige en el país.  
Y como el Sr. Presidente de la Comisión judicial tiene la  
obligación de presentar la memoria que en su informe figura  
el resultado de la investigación y el dictamen que en el mismo se expone.  
Y como el Sr. Presidente de la Comisión judicial ha solicitado  
que se le dé el acuerdo para que pueda hacerlo. Por lo que  
dijo el Sr. Presidente de la Comisión judicial que se acuerda en  
que el Sr. Presidente de la Comisión judicial sea el acuerdo para que  
el Sr. Presidente de la Comisión judicial pueda presentar la memoria  
y el dictamen que en su informe figura.